

## 南加岐阜県人会 2015年新年会 トークショーやジェスチャーゲームで親睦深める



南加岐阜県人会（ハッピー水谷会長）は1月10日、トーランスのSushi Chef Instituteで2015年新年会を開催し、40人が参加した。

県人会メンバーの奥勇さんが乾杯の音頭をとって新年会はスタート。続いて、ハッピー水谷会長による新年挨拶、役員紹介、八木左千子副会長による2014年御会計報告が行われた。新年会には初めて参加した人や久しぶりに参加したメンバーもいて、自己紹介をすると会場は和やかな雰囲気に包まれた。

参加者は故郷の話に花を咲かせながら、寿司バーをはじめ、オードブル、おでん、てんぷら、煮物などビュッフェスタイルでの食事やお酒を満喫した。

食後は、「宇宙博士ヒロちゃんの”新春ミニ宇宙の旅2015”」と題したメンバーの宮坂浩正さんのトークショーが行われ、他のメンバーたちは、壮大な宇宙の話に熱心に耳を傾けた。

そして会場を笑いの渦にしたのは、岐阜県人会恒例のジェスチャーゲーム。いろい

ろな言葉を、参加者たちがジェスチャーで表現する。なんとか言葉を体現しようと四苦八苦する姿が、それを見ている参加者たちの笑いを幾度も誘った。

みんな、お待ちかねのラッフルでは、それぞれの参加者が提供した多くの豪華景品が当たるたびに歓声が上がった。新年会の最後は、記念撮影と鈴木琢也幹事のリードによる三本締めをしてお開きとなった。これで一旦、新年会はお開きとなつたが、二次会をトーランスのASTROに場所を移して深夜過ぎまでカラオケで盛り上がり、メンバー同士は親睦を深めた。

岐阜県人会では、会員を募集している。岐阜県出身者のみならず、岐阜に何らかのゆかりがある人、岐阜県に興味のある人、大歓迎！ウェブサイトは、下記まで。  
<http://scagifu.web.fc2.com/>  
 問合せは、ハッピー水谷会長まで。  
 E-Mail : 100GIFU@gmail.com  
 Tel : 310-483-9936  
 (写真記事提供・南加岐阜県人会)